



Bonjour à toutes et à tous,



Vous le savez, je suis candidat pour la Présidence de l'AMF 17, élection qui aura lieu le 4 juillet de cette année.

Je suis né à Bordeaux le 12 septembre 1950, j'ai donc aujourd'hui 73 ans. Je me suis engagé dans l'Armée de l'Air, spécialité « commando parachutiste », le 21 novembre 1968 pour terminer en mars 1994 ; après avoir effectué de nombreuses missions en France, certaines plus périlleuses outre mer où dans des pays étrangers.

J'ai servi mon Pays et la République avec Honneur, Rigueur, Honnêteté et Humanité pendant 25 années.

J'ai décidé de continuer à servir la République en me présentant aux élections municipales de la commune de Floirac. J'ai été élu maire le 23 mai 2020 (en pleine crise covid19). Avec l'élection du Président Vincent Barraud à la tête de la CARA, je deviens conseiller communautaire. Quelques semaines plus tard, Vice Président du Syndicat EAU17 sous la Présidence de Michel Doublet, avec qui il faisait bon travailler. De facto, élu Président de la Commission Territoriale à la CARA, afin de finaliser le tarif unique de l'eau potable, mise en place d'une société dédiée : la SEBRA. Proposé titulaire au comité syndical du SIL (Syndicat Intercommunautaire du Littoral), j'y siége sous la Présidence de Didier Simonnet, 1^{er} adjoint de la ville de Royan.

A mon avis, tout élu à un poste de responsabilités se doit vérité et honnêteté pour son électorat sur son état de santé ; pour ma part, je me présente à vous sans aucune pathologie ni aucun traitement à court ou moyen terme, c'est une chance pour moi et pour ma famille.

C'est pourquoi, après avoir lu l'article de Sud-ouest du vendredi 10 mai dernier faisant état de malhonnêteté de certains membres du Conseil d'Administration.

J'AI DECIDE D'ETRE CANDIDAT

Les missions de l'AMF sont nombreuses et variées ; l'équipe qui est en place actuellement fait un travail remarquable. De la défense des intérêts moraux et matériels des maires soumis à des agressions physiques et verbales, incivilités, un service juridique performant est en place au siège. Chère à Michel Doublet, la formation des élus est incontournable, tant elle est efficace et en constante évolution. 70% des communes (463) sont des communes rurales dont je connais bien les problèmes, pour en faire partie.

Je suis un homme de terrain, un battant, jusqu'au-boutiste beaucoup me connaissent ; Les valeurs humaines que j'ai toujours, mon intégrité, ma rigueur et mon impartialité dans mes différentes fonctions du service public, font de ma personne un homme respecté et respectable. Si je suis élu le 4 juillet prochain, je prendrai le temps nécessaire pour aller vous rencontrer toutes et tous.

Sachez que j'ai toujours dit ce que je fais, mais je fais toujours ce que j'ai dit.

Bernard Laumonier